

Korrekte Adressierung von Auslandssendungen

Bevor Briefe auf große Reise gehen, gibt es für die Adressierung genaue Vorgaben: Außer dem Namen, der Straße und der Hausnummer, gehören Postleitzahl und Ort in das Adressfeld. Darunter steht das Empfängerland - in deutscher Sprache.

Wichtig dabei: Ort und Empfängerland werden in Großbuchstaben geschrieben. Die Länderkennzeichnung vor der Postleitzahl (z.B. D-, A-, CH-) wird nicht mehr verwendet.



So kommt Ihre Auslandssendung immer an:

Hotel de Ville
Rue du Marché 3
24000 LIEGE
BELGIEN

SO BITTE NICHT:

~~Max Mustermann
Beispielweg 3
3027 Bern
CH~~

~~Susanne Sonnenschein
Rue de la Maison 4
93420 Paris
France~~

~~Heribert Huber
Opernhaus Str. 8
A-1170 Wien~~

Richtig ist:

Max Mustermann
Beispielweg 3
3027 BERN
SCHWEIZ

Susanne Sonnenschein
Rue de la Maison 4
93420 PARIS
FRANKREICH

Heribert Huber
Opernhaus Str. 8
1170 WIEN
ÖSTERREICH